

Im Jahr 2018 konnten einige Kinder und Jugendliche beim Vereinsjugendtag noch einmal die Halle in Donnerschwee nutzen. Die Halle wurde abgedunkelt und ein Leuchtparcours aufgebaut. Dekoriert mit Knicklichtern und Leuchtstäben wurde der Parcours auf Inlinern und Waveboards durchfahren.

Bei dem Vereinsjugendtag wurde Bianca Matzel zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Durch die geringe Zahl der Anwesenden konnte kein weiterer Posten in der Vereinsjugend besetzt werden, da Jelte Mosebach und Lina Sabow im Jahr 2018 ihre Ämter nicht mehr ausführen. Für das Jahr 2019 wünschen wir uns, dass mehr Jugendliche und Übungsleiter diesen Termin wahrnehmen und ihre Stimme nutzen, um für Aktionen und Projekte abzustimmen.

2018 fand außerdem wieder ein Kinotag statt. Der erste Film „Pets“ war gut besucht und die Kinder erfreuten sich an dem bereitgestellten Essen und dem Film. Zum zweiten Film „Fluch der Karibik 5“ ist leider niemand erschienen.

Für das Jahr 2019 hoffen wir, die Jugendlichen des Vereins mit außersportlichen Angeboten und abteilungsübergreifenden Projekten weiter zusammenbringen zu können und möglichst viele Jugendlichen aus verschiedenen Abteilungen ansprechen zu können.